Anfrage der Fraktion CDU/FDP öffentlich	Datum 23.01.2020	Nummer F0036/20
Absender		
Fraktion CDU/FDP		
Adressat		
Oberbürgermeister		
Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium	Sitz	ungstermin
Stadtrat	23.0	01.2020

## Kurztitel

Stärkung des Ehrenamtes – höhere Aufwandsentschädigungen Freiwillige Feuerwehr

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper,

das Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen - Anhalt plant die Anpassung der Kommunal-Entschädigungsverordnung. Der besonderen Verantwortung im Ehrenamt, vor allem für Führungskräfte, bedarf es eine angemessene Würdigung. Deshalb sollen die monatlichen Höchstbeträge angepasst werden. Doch die in der KomEVO enthaltenden Regelungen sind nicht abschließend. Die Kommunen können für andere Aufgaben im Brandschutz Aufwandsentschädigungen gewähren.

## Daher meine Fragen:

- 1. Welche Möglichkeiten gibt es in der Landeshauptstadt Magdeburg?
- 2. Wie bewertet die Landeshauptstadt Magdeburg die neue Verordnung?
- **3.** Gibt es Veränderungen in Magdeburg für die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Bernd Heynemann

Stadtrat Fraktion CDU/FDP